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中共中央總書記、國家主席、中央軍委主席、中央
國家安全委員會主席習近平今年4月15日在中央國家
安全委員會第一次會議上發表的重要講話中指出：
「當前我國國家安全內涵和外延比歷史上任何時候都
要豐富，時空領域比歷史上任何時候都要寬廣，內外
因素比歷史上任何時候都要複雜，必須堅持總體國家
安全觀。」張曉明強調「我們看香港政制發展問題還
要多一個國家安全的視角」，實際上屬於總體國家安
全觀的一個重要內容，說明了必須從國家安全的角度
來設計特首普選方案。

特首普選影響國家全局
張曉明指出，國家近年快速崛起，但也不是所有人

都樂意看到，不僅國際上有些勢力想方設法圍堵和遏
制。事實上，中國越是快速崛起，越有可能受到敵對
勢力的遏制和圍堵，國家安全問題的綜合性、複雜
性、多變性越會增強。正如張曉明指出，普選對香港
來說，也是開天闢地第一遭，是香港政治體制前所未

有的重大變革，事關重大，影響深遠。香港行政長官
普選，無論在時空領域還是在內外因素方面，不僅關
係到香港社會各階層、各界別的利益平衡，關係到香
港的長期繁榮穩定和長治久安，而且影響到香港特別
行政區與中央的關係，影響到中央對香港特別行政區
的有效管治，影響到「一國兩制」方針的正確貫徹實
施，影響到國家主權、安全和發展利益的全局。

反華勢力吹響奪取香港管治權集結號
美國將香港視為「重返亞太」戰略的重要戰場，意圖
通過改變和控制香港政局的發展，搶奪香港治權，進一
步達到遏制中國的目的。「維基解密」披露，美國等西
方勢力介入香港選舉事務「無孔不入」，反對派向美領
事館請示、匯報、配合「亦步亦趨」。英國要搶奪香港
治權，是要奪回昔日大英帝國皇冠上的最後一顆明珠香
港。美英利益雖有不同，但目標一致。而香港反對派既
是美國的代理人，又是英國的代理人。香港面臨特首普
選以來，美英反華勢力與其「戰略潛伏者」密切配合，

吹響了奪取香港管治權的集結號。伴隨外國勢力走出
台前干預特首普選，英國軍情六處與美國中情局狼狽為
奸，指使「戰略潛伏者」紛紛浮上面或配合美英勢力
指令秘密搞事，不僅劍指本屆特區政府班子，而且為反
對派對抗中央的人選保駕護航。

張曉明言之有據鐵證如山
同時，「佔中」勢力已經與「台獨」勢力沆瀣一

氣、狼狽為奸。「兩獨合流」從有傾向發展到有綱
領、有計劃、有行動，形成結盟之勢。「兩獨合流」
不僅將「台獨」禍水引入香港，而且會催促「港獨」
急劇膨脹，危害香港繁榮穩定和國家安全。近期，有
機密文件揭發「壹傳媒」老闆黎智英用金錢賄賂反對
派議員和「佔中」搞手，兩年間送出4000萬港元，為
反對派造勢，製造社會支持「佔中」的虛假民意，阻
礙依法如期落實特首普選。
種種事實說明，張曉明指出「香港發生的許多事

情，包括極少數人與外國勢力、外部勢力勾連的活
動，也不能不引起我們許許多多善良人們的警覺」，
乃是言之有據、鐵證如山。張曉明引用鄧小平強調要
防止一些人「把香港變成一個在『民主』的幌子下反
對大陸的基地」，這句話的深刻內涵，的確值得各界
人士認真領會。
國務院發表的《「一國兩制」在香港特別行政區的
實踐》白皮書，強調要始終警惕外部勢力利用香港干
預中國內政的圖謀，防範和遏制極少數人勾結外部勢
力干擾破壞「一國兩制」在香港的實施，以確保「一
國兩制」實踐沿正確的軌道前進。這與張曉明強調

警惕極少數人與外國勢力、外
部勢力勾連的活動，都表達了
中央對極少數人勾結外部勢力
干擾破壞「一國兩制」的嚴重關注和防範，值得香港
社會高度重視。

特首人選必須愛國愛港
香港政改與國家安全息息相關，普選的最大問題，

就是不能出現一個與中央對抗的特首，若由一個與中
央對抗的人擔任特首，香港變成一個在「民主」的幌
子下反對大陸的基地，將會威脅國家安全，損害香港
長遠利益。白皮書闡明堅持以愛國者為主體的「港人
治港」具有法律依據，並指出對國家效忠是從政者必
須遵循的基本政治倫理，也是基本的政治要求，否則
「一國兩制」實踐就會偏離正確方向，不僅國家主
權、安全及發展利益難以切實維護，香港繁榮穩定和
廣大港人福祉也將受到威脅和損害。故經普選產生的
行政長官人選，必須是愛國愛港人士。
張曉明指出：「站在維護國家安全的立場上，站在

中央與地方關係的政治倫理角度，並考慮到香港的政
治現實，對於中央強調必須堅持行政長官要符合愛國
愛港標準、不能允許與中央對抗的人擔任行政長官的
立場，相信都不難理解，甚至可以說是天經地義，古
今中外概莫能外。」這兩個「站在」和一個「考
慮」，表達了中央對香港特首普選事關國家安全的關
切。因此，在處理普選問題時，不僅要重視香港社會
對民主的各種訴求，還要重視國家的關切，必須從國
家安全的角度來設計特首普選方案。

從國家安全角度設計普選方案 特首愛國愛港天經地義
中聯辦主任張曉明在香港同胞慶祝國慶65周年籌備委員會成立大會上的致辭中，引用鄧小

平的話指出，要防止一些人「把香港變成一個在『民主』的幌子下反對大陸的基地」，強調
「我們看香港政制發展問題還要多一個國家安全的視角」。張曉明指出，「香港發生的許多
事情，包括極少數人與外國勢力、外部勢力勾連的活動，也不能不引起我們許許多多善良人
們的警覺」。因此，站在維護國家安全的立場上，中央強調特首須愛國愛港乃天經地義。在
特首普選討論進入關鍵時期，張曉明表達了中央對國家安全的關切，有助於港人進一步理解
普選產生的特首必須愛國愛港的政治底線，有助於從國家安全的角度來設計特首普選方案。

「昨日你可以推跌我，今日我仍然要行出來，反對
佔中！」曾在大埔簽名站被襲受傷的葉婆婆堅持為
「反暴力，反佔中，保和平，保普選」簽名行動擔任
義工，願意為香港多行一步。葉婆婆的堅持，為什麼
呢？
自從7月19日始，每一天都有義工為「反暴力，反
佔中，保和平，保普選」簽名行動收集簽名，主動加
入義工行列的市民也不少。有人問我，為什麼這些義
工有這樣大的動力？
義工們，無論是在烈日當空30多度的高溫下，還是
在滂沱大雨的時候；無論是群策群力設立街頭大型簽
名站，還是一兩人帶流動桌、櫈、簽名紙和收集箱
在人流稀少的路口；無論是清晨大早迎接上班的市
民，還是晚上等候夜歸的港人……義工們這麼堅持
！為什麼呢？
市民真的十分踴躍地支持「反暴力，反佔中，保和
平，保普選」簽名行動，這一種超乎想像的場面，令
到一些反對派人士慌張起來，有反對派政黨人士在
facebook上留言爆粗，也有反對派重量級人士稱簽名
的人是被誤導，更嚴重的是有簽名站被少數的反對派
人士衝擊及破壞，義工被推撞受傷……義工們毫無退
縮，如葉婆婆那樣鬥志越來越旺盛！為什麼呢？
當簽名「反暴力，反佔中，保和平，保普選」的港

人超過一百萬時，網絡上針對百萬簽名者和義工的嘲
諷言論更甚，被誤導、被利誘、被操控……更難聽是
各式各樣的爆粗言行，甚至殃及全家的咒罵和威
嚇……義工們的堅持依然沒有絲毫動搖！為什麼呢？
這幾天，被嘲諷的百萬簽名者，有的情緒開始躁

動。我明白他們的心情。從7月19日起，與不少的簽
名者接觸和交流，我知道他們簽名是出於純樸的想
法。可是，當他們真心實意拿出身份證的舉動，不僅
被有意地扭曲，更被人粗言穢語問候全家人，將心比
心，換成我們自己，我們會有什麼想法？我在簽名站
見到，有一位青年帶他的太太和兒子來投訴政府部門
處事的問題，但還是主動地簽了一張參加8．17和平
普選大遊行的報名表。為什麼呢？
「和平」就是義工堅持的，也是簽名的百萬港人希
望香港繼續擁有的。香港本來就是一個多元都市，對
不同議題有不同意見，是很正常的。我認同有一位朋
友說的：「可以坐下來，和而不同，傾到掂就好！」
讓我們一起回歸中國「和」的文化，我們要「和平香
港」，我們要「和平共處」，我們要「以和為貴」，
我們要「和衷共濟」，我們要「和氣生財」。
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「蘋果動新聞」宣淫販賤已經不是新鮮事，自從
6月底更推出專門以嬉笑怒罵形式醜化內地同胞和
事物的「共新聞」系列，恍似網上版的「頭條新
聞」。「共新聞」題材圍繞兩地摩擦，肆意矮化香
港管治團隊，旨在令政府施政遇上更大阻力，舉步
維艱，更以無中生有，誇張失實的虛構情節，挑撥
離間香港人與國家的關係，傷害同胞感情，居心叵
測。
「蘋果動新聞」的「共新聞」系列在今年6月底
首次一連3天播出特輯，以催谷反對派炒作的「佔
中公投」。之後，「共新聞」更似乎恆常化的在每
周四或周五播出。該系列與壹傳媒煽情的低俗趣味
文化同出一轍，刻意含沙射影，醜化行政長官及團
隊，甚至連國家主席也拿來開玩笑，不知所謂。
「共新聞」也無中生有，挑釁國民教育，暗諷內地
供電效能和水質安全，實際是在製造耳濡目染的資
訊，令讀者不知不覺掉進陷阱，對內地的人和事、
國貨和服務，只根據不實構想而產生抗拒。
以八月一日的「共新聞」系列為例，該兩分鐘
的短片把「簡體字」形容為「殘體字」，更以
「『殘體基本法第一條』凡是少了點東西的已經
是殘體」形容片段中的簡體/簡稱，主觀荒謬，沒
有根據地捏造一些不存在的理念，令人容易產生
誤解。
新聞的理念應是向大眾傳遞可靠確實的資訊和消
息，而不是以訛傳訛，甚至成為虛構故事的始作俑
者，而片段中演員屢次扮演丑角，究竟是演員？還
是新聞從業員？相信大家心目中也有了答案。「蘋
果動新聞—共新聞」的偽文化、說故事，根本與
傳媒宗旨背道而馳，也難與「新聞」扯上關係，傳
媒團體和大眾應嚴肅處理，並加以譴責。
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一位自稱「壹傳媒股民」的港版「深喉」，在
過去兩星期以來連番透過電郵向報館爆料，指控
壹傳媒老闆黎智英沒有把公司賺取的盈利派給小
股民，卻大手筆地政治捐獻予反對派議員及人
士，單單過去兩年的捐款總數已逾四千萬元。那
些曾經收受過黎捐款的反對派人士醜態各異︰有
人繼續站在道德高地，以「推動民主」作為免死
金牌；有人托辭款項只是代所屬政黨收取，惟有
關款項卻「滯留」在其個人戶口達9個月之久，
遲遲未有轉入政黨帳戶，直至被人踢爆才匆匆
「撇帳」；有人甚至矢口否認曾經收錢，但卻一
味空口喊冤，拿不出任何證據。這場港版「捐款
門」事件成為一眾反對派的照妖鏡，讓市民看清
楚一些平日自命民主鬥士的人，原來都是「待己
以寬、律人以嚴」的「雙面人」。

暴露反對派醜聞
現時本港對於政黨或組織收受捐款並沒有條例規

管或禁止，但對於擁有公職或正在參與選舉的候選
人，若他們收受外間利益卻秘而不宣，則可以構成
刑責。觀乎今次「捐款門」事件牽涉的人皆擁有特
殊身份，例如現任立法會議員、前任高官、立法會
選舉候選人等，他們收受外間捐款卻不作申報，實
有需要深入調查。
據爆料電郵顯示，現任立法會議員李卓人、梁家

傑、梁國雄、毛孟靜和涂謹申都先後收受黎的政治

獻金，而根據立法會《議事規則》第83(5)條的規
定，所有「須予登記的個人利益」指「來自任何人
士或組織的財政贊助，而提供詳情時須說明該項贊
助是否包括以直接或間接方式付予該議員或其配偶
的款項，或給予該議員或其配偶的實惠或實利」。
而上述5位議員都被揭發收受有關款項後從未向立
法會申報，俗語謂「受人錢財，替人消災」，現任
議員秘密收錢，有機會利用自己擁有的公權力和影
響力替捐獻者辦事及發聲，從而向金主「投桃報
李」。早前曾發生所謂壹傳媒懷疑被抽廣告、黎智
英密會美國前副國防部長沃夫維茨等事件，反對派
議員都十分肉緊去跟進和解畫，更令人感覺「瓜田
李下」。立法會議員個人利益監察委員會已開會討
論此事，並要求涉事議員盡快交代；就此，筆者希
望委員會能密切跟進事件，敦促涉事者交代，在有
需要時更應該動用《權力及特權條例》作出有力調
查。
至於毛孟靜、涂謹申和陳淑莊3人各收受黎50

萬元捐獻，時間正值他們參與2012年立法會選舉
期間，因此黎智英的捐款可被視作選舉捐獻的一
部分；按照《選舉（舞弊及非法行為）條例》第
19條及第37條的規定，所有1,000元以上的選舉
捐贈都必須申報，而且更要向捐贈者發出收據。
有傳媒翻查當時的申報資料，發現上述3人在選
舉前後皆無申報相關捐款，更一律採取否認策
略；但黎智英卻親口證實曾向3人捐款，令事件

變成羅生門。由
於事件涉及選舉
公平公正，故選
管會及廉政公署
均不應袖手旁
觀，必須查明實
據，依法究辦所
有違法人士。

反對派應坦
白交代事件
此外，已退休

的前政務司司
長陳方安生，亦被指多次收受黎共350萬元捐
款，作為「特別項目」執行費及「香港2020」
辦公室的裝修費。但事實上，新一批爆料電郵
顯示陳太在收錢後，立即協助黎就壹傳媒被抽
廣告事件去信質詢兩間本港銀行，此舉令人懷
疑這筆捐贈另有目的。而且前任高官退休後收
取企業大筆捐款，亦存在延後利益的觀感，令
人質疑是否用來「報答」陳太在擔任司長期間
曾經提供的「優惠」或「方便」。上屆立法會
亦曾就梁展文涉嫌以權謀私收受延後利益一事
召開專責委員會調查，故今回陳太收捐款是否
涉及違反《防止賄賂條例》，公務員事務局及
立法會也應作出跟進。

反對派嚴人寬己誠信何存？

陳 勇 「8．17和平普選大遊行籌委會」發言人

社會釋放正能量 政制發展現轉機

香港的民主政制發展關係到香港未來，對每
一位市民來說，都有切實的利害關係。經過為期
5個月的首輪社會諮詢，許多團體、組織和市民
大眾都表達了意見，絕大多數市民希望能如期於
2017年落實一人一票普選行政長官的意願是清
晰的，社會各界應珍視這一共同意願，理性務實
地推動政制向前發展。

不容「佔中」禍害香港
然而，過去一段時間社會上的一些情況卻令

人感到不安，一些人不顧基本法和全國人大常委
會有關決定，提出不合法的政改方案，亦有少數
激進團體及個人，借機鼓吹和發動「佔領中環」
行動，在香港的中心地段，人為地製造混亂，以
此脅迫中央及特區政府接受他們的不合法方案。
還有個別人士前往美國、英國等地尋求支援，意
圖引入外部力量干預香港內部事務。亦有個別媒
體老闆，暗中大灑金錢，操控一些社會力量，宣
揚「佔中」，並發放大量誤導市民的資訊，在社
會上製造恐慌和混亂。
一時間，香港社會瀰漫一股悲觀的氣氛，

擔心香港社會將會出現巨大混亂，擔心香港將陷
入政治對峙的深淵，擔心香港的經濟發展將受到
沉重打擊，擔心香港社會將失去安定，民生將會
發生巨大的倒退……在這樣的狀況之下，許許
多多市民無法繼續保持沉默，紛紛走出來，參與
「反佔中，保普選」簽名，表達了他們反對暴力

政治，反對違法「佔中」，希望社會能有安寧，
希望能如期落實普選的意願。
正當社會大眾擔心政改無法向前發展之時，

百萬市民的簽名令人信心大振，這好比是古詩所
說的「山重水複疑無路，柳暗花明又一村」。透
過簽名行動，民意得到清晰表達，社會的正能量
得到釋放。在簽名行動中，我們看到，許多年輕
人表示，他們未能十分了解社會各界提出的各種
政制方案，但他們不希望香港出現混亂；不惜鼓
動違法「佔中」行動，無異於放火燒家，家都沒
有了，還談甚麼其他的美好夢想和願望？所以，
維護好香港的安定，反對一切違法行動，維護好
法治核心價值，這才是進一步推動民主政制向前
發展的基礎。
也有一些市民，平時十分重視個人資料的保護，
但是這次也毅然參與了簽名行動，主動向工作人員
出示身份證核對個人資料。他們的目的，也是希望
能保護好香港的經濟和社會，使市民的生活不致受
到太大影響。
透過百萬市民的簽名，沉默大多數的正義力

量正在凝聚，我們希望原先鼓吹和策動違法「佔
中」的人士，都能放棄初衷，回到理性、平和的
正道，回到法治的軌道上，繼續展開政制發展的
討論。現在，特首梁振英正式啟動政改首步曲，
全國人大常委會委員長張德江南下深圳會見特區
政府及社會各界人士之後，又有不少反對派議員
公開表明，希望能與中央官員見面溝通。筆者認

為 這 是 好
事，希望這
些議員們能
看清民意所
向，順應民
意，做出符
合民心的選
擇，放棄違
法行為，回
到基本法和
全國人大常
委會有關決
定 的 基 礎
上，理性務實地與中央對話。

正義力量正在凝聚
廣大市民希望香港的民主政制能依法向前

邁出實質性步伐，8．17，我們將其命名為
「和平普選日」，就是表達了這樣的願望。
當日的遊行活動還有兩個特色，第一是不希
望拖慢步伐，遊行的路途中包括幾個路面較
窄的位置，在這幾個地方，我們會呼籲參與
者急步行走，希望能盡量減少對附近商舖和
市民的影響。其二，我們希望活動能有秩序
和平地進行，我們事先安排了報名方法，讓
希望參與活動的團體和市民能預先報名，並
在維園安排了相應的集合區，未能事先報名
的人士和團體，我們也在現場安排即場報名
的方式，方便市民參與。
香港是全體香港市民的香港，香港的政制發

展關係到香港的發展前景，香港的社會安定關係
到每位市民的生活，我們要珍惜現在擁有的和
平、安定環境，珍視我們的法治環境，反對「佔
中」，反對一切違法行為，保護好我們的家，使
政制能在安定、理性、和平的狀況之下向前推
進。

「反佔中，反暴力，保和平，保普選」的簽名活動，至今已收到120萬個簽名，

反映出市民願望。許多市民在參與簽名活動之餘亦提出，希望在簽名活動之外，

還能有其他的行動，讓他們表達意見。有見及此，「反佔中，保普選」大聯盟在8

月17日舉辦和平普選日活動，讓市民以和平的方式，用腳步表達希望香港政制一

步步向前發展的願望。我們希望，愛香港，希望香港能保持和平穩定的市民，不

要再保持沉默，全家動員，參與這次和平普選日的活動，表達市民的心聲。
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